

-Save This Page as a PDF-

Los eventos en medio de la Gran Tribulación 10:1 a 14:20 y 17:16



El juicio de la sexta trompeta concluye la primera mitad de la Gran Tribulación y es seguido de una pausa temporal en los juicios que se derraman del cielo. Pero eso no significa que la tierra esté en paz. Tan pronto como el anticristo tenga su imagen establecida en el Lugar Santísimo del templo de la tribulación por el falso profeta y se declare a sí mismo como **Dios**, comenzará un genocidio sistemático de los judíos como se ve en los **Capítulos 12 y 13**. Las naciones estarán en caos mientras el anticristo continúa tomando gradualmente los sistemas políticos, económicos y religiosos del mundo entero.

Sucedrán tantas cosas en este punto que es imposible ponerlas en algún orden cronológico. Por lo tanto, lo siguiente es solo un orden lógico. La duración de la primera mitad de la Gran Tribulación y la duración de la segunda mitad son exactas. Cada una tiene **1.260 días o 42 meses (11:2-3)**. Entonces, técnicamente, no hay punto medio. Pero aquí, la tribulación entra en el ojo proverbial del huracán. Al igual que la batalla de Midway ó la batalla de Stalingrado en la Segunda Guerra Mundial, este será un punto de inflexión. Algunos de estos eventos pueden venir desde el final de la primera mitad, y otros pueden relacionarse al comienzo de la segunda mitad, no podemos estar seguros del momento exacto. Pero una cosa de la que podemos estar seguros es que todos estos eventos sucederán en algún lugar en medio de la Gran Tribulación, **capítulos 10:1 a 14:20 y 17:16.**²⁸⁴

Toda esta sección está como entre paréntesis. Los capítulos del 10 al 14 agregan algunos detalles necesarios sobre los eventos en el medio de la Gran Tribulación, y

también muestran por qué los juicios de las copas serán tan necesarios.

Querido, Sabio y Poderoso **Padre** Celestial, Es un gozo saber que tienes todo el futuro bajo **Tu** control, no sucederá nada que te sorprenda. Incluso cuando parece que el mal está ganando y la muerte está por todas partes, siempre estás en el trono y depende de **Ti** romper los sellos, copas y trompetas que marcan el comienzo de la próxima calamidad. **Cuando abrió el cuarto sello, oí la voz del cuarto ser viviente, que decía: ¡Sal! Y miré, y he aquí un caballo pálido; y el que lo montaba tenía por nombre Muerte, y Hades seguía tras él; y le fue dada autoridad sobre la cuarta parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, con pestilencia, y por las fieras de la tierra (Apocalipsis 6:7-8) ... Y fueron desatados los cuatro ángeles que habían sido preparados para la hora, y día, y mes y año, para que mataran a la tercera parte de los hombres (Apocalipsis 9:15).** Te alabo porque **Tu** ira no es por crueldad; es **Tu** amor tratando de despertar a las personas para que se aparten de adorar al dinero y a sí mismas y se vuelvan hacia **Tu** gran amor por ellas. **Yeshua** murió por la salvación de todos, y cada persona debe elegir amarte y seguirte (**Juan 1:12, 3:3; Romanos 10:9-10**). En **Tu** santa presencia (Segunda Corintios 5:21). y tendremos paz y gozo eternos. Nos postramos en adoración a **Ti** y pasaremos la eternidad contigo. En el nombre de **Tu** santo **Hijo** y el poder de **Su** resurrección. Amén.